

XPRESS

Kampanye Pilkada di KPU Kabupaten Pasuruan

Muhammad haris - PASURUAN.XPRESS.CO.ID

Sep 25, 2024 - 15:06



Pasuruan, Gelar Kampanye akbar di halaman KPU Kabupaten Pasuruan dari Nomer urut 2, (RUBIH) Calon Bupati Pasuruan, H. Mochamad Rusdi Sutejo dan Calon Wakil Bupati Pasuruan, M. Shobih Asrori Pasuruan, (24/09), masing masing dari pasangan calon di kasih kesempatan untuk menyuarakan

(kampanye) kepada tim pendukung, khususnya pada masyarakat kabupaten pasuruan, untuk memilih (coblos) siapa yang pantas menjadi orang nomor satu di kabupaten pasuruan

Rusdi (sapaan akrabnya) menyampaikan bahwa, "kemarin sudah disampaikan, dan sangat berkomitmen untuk menjalani PILKADA (Pilihan Kepala Daerah) dengan riang gembira. Kami akan tegak lurus aturan yang sudah ditetapkan oleh penyelenggara KPU (Komisi Pemilihan Umum) Kabupaten Pasuruan, kami tegak lurus aturan yang di tegakkan BAWASLU (Badan Pengawas Pemilihan Umum) Kabupaten Pasuruan,

"Jangan khawatir kita PASLON (Pasangan Calon) nomor urut 2. Berkomitmen penuh, berjalan dengan sejuk dan damai, aman dan tertib. Itu bukti paslon nomor urut 2. Juga para relawan dan pendukung, kami ingin pilkada berjalan dengan damai." Tutup rusdi dan mempersilahkan gus sobih untuk melanjutkan kampanye damai pilkada 2024

Salam hormat kepada, komisioner kpu, ketua kpu, Pj. Bupati kabupaten pasuruan, forkopimda, kapolres, kejaksaan, pengadilan, dan calon pasangan nomor urut 1. Adik saya yang paling kusayangi, KH. Mujib Imron, serta neng Warda yang paling cantik yang sudah saya kenal lama sekali. Tak lupa juga pasangan saya Rusdi Sutejo, seluruh pengurus partai politik, pengusung dua pasangan calon. 'Baik' calon nomor 1. Ataupun Calon nomor 2. 'Seluuuruhnya' termasuk seluruh pendukung, mencintai damai," tutur gus sobih asrori dengan khidmad dan keramah tamahannya

Masih gus sobih di pentas kampanye menyampaikan, "tujuan deklarasi kampanye damai malam hari ini untuk terciptanya pemilu dengan damai, oleh sebab itu kami ingin mengulang kembali apa yang yang di sampaikan oleh calon bupati nomor 1, wakil bupati nomor 1, dan 'calon bupati' saya (sapa gus sobih). Kepada semua pendukung pasangan nomor urut 2. Tenram, damai, aman, tertib, tidak ngomong macam macam, tidak menggunjing, itu adalah yang terpenting dan kita sama sama mendukung deklarasi kampanye damai." Tutup gus sobih calon wakil bupati pasuruan 2024.